



Katrin Weidemann

Vorstandsvorsitzende Kindernothilfe (CEO)

Katrin Weidemann, studierte evangelische Theologin, leitet seit 2014 als Vorsitzende des Vorstandes die Kindernothilfe e.V. in Duisburg. Zuvor leitete sie eine Schule in Tansania. Neben ihrer jahrelangen Seelsorgetätigkeit, insbesondere der Notfallseelsorge, arbeitete sie außerdem als freiberufliche Autorin und Sprecherin für den Bayerischen Rundfunk.



Carsten Montag

Programmvorstand (CPO)

Seit dem 1. Januar 2018 trägt Carsten Montag als Mitglied des dreiköpfigen Kindernothilfe-Vorstands die Verantwortung für die Programm- und Projektarbeit. Gemeinsam mit Finanzvorstand Jürgen Borchardt ist er stellvertretender Vorstandsvorsitzender der Kindernothilfe e. V. Zuvor arbeitete er u. a. als Vorstandsmitglied und stellvertretender Geschäftsführer beim forumZFD. Seit 1991 lebte Carsten Montag regelmäßig im Ausland, so zum Beispiel in Kolumbien, Kroatien, Bosnien und Herzegowina sowie in Ländern des Nahen Ostens und Südostasien.



Phillip Mokoena

Projektkoordinator im Team des Südlichen Afrikas

Als Projektkoordinator im südlichen Afrika ist Phillip Mokoena seit März 2023 bei der Kindernothilfe aktiv. Außerdem ist er Berater des Global Health Advocacy Incubator (GHAi) und koordiniert das Programm für Ernährungspolitik in Südafrika. Dafür unterstützt er die Partner bei Advocacy-Kampagnen und engagiert sich seit 16 Jahren in Fragen der Public Health und Menschenrechte in Südafrika. Dabei war er Teil nationaler sowie internationaler Fachausschüsse, der Gründung verschiedener Bewegungen und der Entwicklung politischer Strategien im Gesundheitssektor, insbesondere dem Aufbau von sektorübergreifenden Partnerschaften.